



## Keine vierspürige Schnellstrasse - Für den Schutz des Hardwaldes!

An einer Informationsveranstaltung vom 13.11.2018 der Baselbieter und Baselstädtischen Regierung gemeinsam mit dem Bundesamt für Strassen (ASTRA) war am Rande zu vernehmen, dass der Kanton Baselland neben dem Ausbau der A2 auf acht Spuren auch einen Ausbau der Rheinfelderstrasse im Hardwald auf vier Spuren plant.

Der Hardwald ist ein schützenswertes Naherholungsgebiet von Birsfelden und Muttenz. Die Bevölkerung nutzt es rege und gleichzeitig ist es für die einheimische Flora und Fauna von hoher Wichtigkeit. Mit dem Vierspurausbau der Rheinfelderstrasse wird die Schneise durch den Hardwald noch grösser, es gibt mehr Lärm und die Grundwasserschutzzone sowie die Trinkwassergewinnung werden immens gefährdet. Weiter ergibt es keinen Sinn, dass parallel zum Achtspurausbau der A2, dem die SP Sektionen aus Muttenz und Birsfelden skeptisch gegenüberstehen, die Kantonsstrasse ausgebaut wird. Dies ist der nötigen Verkehrsberuhigung in Birsfelden völlig zuwider und führt im Gegenteil sogar zu einem noch grösseren Verkehrsaufkommen im unteren Baselbiet. Die Herausforderungen im Verkehr sollen mit innovativen Lösungen angegangen werden und nicht mit neuen Strassenkapazitäten, welche exorbitante Investitions- und Unterhaltskosten, die weitere Zerstörung des Hardwaldes und zusätzlichen Verkehr bescheren.

**Wir fordern deshalb den Regierungsrat und den Landrat auf,**

- auf den Vierspurausbau der Rheinfelderstrasse durch den Hardwald zu verzichten und die allfällige Planung diesbezüglich zu sistieren.
- Massnahmen zum Schutz des Hardwaldes zu ergreifen.

PLZ:	Ort:		Keine weiten Infos senden (ankreuzen)
Name, Vorname	Strasse/Nr.	Unterschrift	
1.			
2.			
3.			
4.			
5.			
6.			
7.			
8.			
9.			
10.			

Petitionskomitee: **Roman Brunner**, Muttenz (Co-Präsidentin Petitionskomitee); **Désirée Jaun**, Birsfelden (Co-Präsidentin Petitionskomitee); **Roger Boerlin**, Muttenz; **Jonas Eggmann**, Muttenz; **Regula Hunziker Lenzin**, Birsfelden; **Hasan Kanber**, Pratteln; **Jan Kirchmayr**, Aesch; **Adil Koller**, Münchenstein; **Gaby Lager**, Birsfelden; **Heiner Lenzin**, Birsfelden; **Miriam Locher**, Münchenstein; **Irene Märki**, Birsfelden; **Walter Märki**, Birsfelden; **Regula Meschberger**, Birsfelden; **Fabian Neuschäfer**, Birsfelden; **Mauro Pavan**, Pratteln; **Ursula Roth**, Birsfelden; **Tobias Schaub**, Pratteln; **Florian Schreier**, Birsfelden; **Kathrin Schweizer**, Muttenz; **Rita Zaugg**, Muttenz

Bitte so schnell wie möglich und **bis spätestens am 10. Januar 2019** zurücksenden an:  
**Petitionskomitee, Désirée Jaun, Kirchstrasse 11, 4127 Birsfelden** (auch teilweise ausgefüllte Bogen)  
oder online unterschreiben unter **LINK**.